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Zur Sitzung am Gremium 

21.09.2022 Rat der Stadt Wuppertal 
 

Große Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Angemeldete Projekte zum Bundesprogramm 
"Sanierung kommunaler Einrichtungen in den Bereichen Sport, Jugend und Kultur" 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die SPD-Ratsfraktion bittet schnellstmöglich um schriftliche Beantwortung der 
nachstehenden Frage: 
 

Für welche Projekte bzw. Objekte plant die Stadt Wuppertal im Rahmen des neu 
angelaufenen Förderprogramms des Bundes „Sanierung kommunaler Einrichtungen in 
den Bereichen Sport, Jugend und Kultur“ ihr Interesse zu bekunden? Wir bitten um eine 
vollständige Auflistung. 

 
Begründung: 
Hintergrund der Anfrage ist das von der Bundesregierung im Juli 2022 neu aufgelegte 
Förderprogramm „Sanierung kommunaler Einrichtungen in den Bereichen Sport, Jugend 
und Kultur“, welches mit Bundesmitteln in Höhe von 476 Millionen Euro im Wirtschaftsplan 
des Klima- und Transformationsfonds (KTF, ehemals Energie- und Klimafonds) veranschlagt 
worden ist. Mit diesem Förderprogramm sollen Kommunen dabei unterstützt werden, den 
bestehenden Sanierungsstau in den o.g. Bereichen abzubauen.  
 
Der Schwerpunkt des Förderprogramms liegt im Bereich der energetischen Sanierung. Ge-
fördert werden überjährig investive Projekte der Kommunen in den Bereichen Sport, Jugend 
und Kultur mit besonderer regionaler oder überregionaler Bedeutung und mit hoher Qualität 
im Hinblick auf ihre energetischen Wirkungen und Anpassungsleistungen an den Klima-
wandel. Die Kommunen können ihre Interessenbekundungen bis zum 30.September 2022 
beim Bund anmelden. Wir sehen in Wuppertal relativ viele geeignete Objekte, die für dieses 
Förderprogramm in Frage kommen könnten und bitten um eine vollständige Auflistung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Klaus Jürgen Reese 
Fraktionsvorsitzender 


